

## **Almagro tiene sus primeros amistosos rumbo al Prefederal, mas informes deportivos**



Foto: Prensa Almagro

### **Almagro tiene sus primeros amistosos rumbo al Prefederal**

Con miras al inminente comienzo del “Clausura” de la ASB, o bien llamado Prefederal, Almagro jugó este miércoles su primer amistoso de práctica en Regatas Sana Fe, y este viernes lo hará con Atlético, en Rafaela. Con bajas en su plantel, Pablo Spiés y Tomás Vico, los esperancinos consolidarán el trabajo en la proyección de sus canteras.

#### **PRIMER AMISTOSO EN REGATAS**

Cumpliendo una muy buena preparación en lo físico, Almagro encara la disputa de sus primeros partidos amistosos, en la recta final previa a su debut en el “Clausura” ASB, o lo que se considera correctamente como Prefederal, en la búsqueda de cuatro plazas para la competencia 2026.

Con un muy buen trabajo del Preparador Físico Ignacio Vogt, para el Director Técnico Leandro Spies llegó el momento de sumar mas básquet, ya en ritmo de competencia, para arribar de la mejor manera al inicio del certamen local.

Este miércoles se jugó el primer amistoso, con Regatas, en el “Tribu Mocoretá” de Santa Fe.

Asumiendo ciertas bajas en el plantel, se le está dando real cabida al producto de sus cateras, o a quienes vienen haciendo méritos para sumar minutos en cancha, ya sea U21 o los mismos U17 que vienen destacándose en esa divisional y las superiores.

Se jugó un muy buen cotejo amistoso de práctica, donde los cuerpos técnicos aprovecharon para llevar a cabo una real rotación de jugadores, buscando el ritmo de

competencia que se pretende para cualquier certamen. Independientemente del resultado que favoreció a los santafesinos por 80-76, los entrenadores sacaron verdaderamente provecho del encuentro, con mucha rotación de jugadores.

BAJAS. Para este Prefederal en Almagro se consideran bajas teniendo en cuenta el plantel que terminó jugando en el primer semestre: Pablo Spiés que pasó a Unión Santa Fe para militar en la Liga Desarrollo y jugar en el ámbito local con los U21 y mayores de Unión “B”, y tampoco continuará Tomás Vico, quien fichó para continuar su carrera en Atlético San Jorge.

Por cuestiones laborales, al no llegar a cumplir con la preparación con el resto del equipo, por el momento no estará presente Lisandro Caraballo.

En la noche del amistoso con Regatas Santa Fe también estuvo ausente Leonardo Strack, quien se viene recuperando de una sobrecarga muscular, otorgándole descanso para una mejor recuperación.

ATLETICO RAFAELA. En la continuidad de amistosos que se pudieron gestionar y concretar, este viernes Almagro se presentará para jugar en Rafaela, con Atlético.

PROGRAMACION A1. Almagro “A” comenzará a jugar a partir del próximo martes 22 de julio la Zona “A” del “Clausura” ASB, siendo local de Unión “B”. Los otros cotejos serán: U.S.Tomé “A” - Sanjustino y El Quillá – Rivadavia Jrs.

Este es el orden de partidos que tendrá luego: con Rivadavia (visitante), Sanjustino (V), Alma Juniors (Interzonal local, por la 4º Jornada), U.S.Tomé “A” (V) y El Quillá (L).

